
本年の会長挨拶は、私がどういう人間か、わかっていただけるような内容に務めました。幼少期から

社会人時代、そして趣味のお話まで、如何でしたでしょうか？多々お聞き苦しい点や不適切な発言が

ありましたらお許し下さい。本日も最後のゴングまで、一分一秒かみしめて例会を運営して参ります。

どうぞよろしくお願い致します。 会長 橋本和久

2016-2017年度RI会長ジョン F	ジャーム 「人類に奉仕するロータリー」
2016-2017年度第2770地区ガバナー浅水尚伸 「楽しいロータリークラブを作り上げよう」
2016-2017年度大宮ロータリークラブ会長橋本和久 「奉仕と親睦、新たな一歩を踏み出そう」

大宮ロータリークラブ週
報

2017年6月28日（水） 第3051例会 千秋楽

とうとうこの日がやってきました。いよいよ本日千秋楽です。私がこよなく愛する宝塚歌劇では、トップ

男役の退団公演千秋楽には約8千人のファンが有楽町の東京宝塚劇場の出待ちに押し寄せます。中
でもファンクラブの人達は全身白い衣装に身を包みお迎えします。一方最終公演後の挨拶で、トップス

ターは皆、涙一つ見せずキチッと挨拶をします。ですので今日は私も最後まで笑顔でやります。

突然の訪問でスピーチまでさせて頂きありがとうございます。会長幹事様、1年間お疲れ様でした。
先日まで私共浦和北ＲＣの友好クラブであります台湾同徳ＲＣの交代式に行って参りました。一番
動き易いという事で40名のクラブです。内規で45名以上にはしないとの事です。交代式にはオーク
ションを行います。10万円～30万円位の骨董品の絵や花瓶等を出品して2,200万円の売上になりま
した。その売上は翌年度の社会奉仕に使うそうです。メインは地元の貧しい学生に対し奨学金だそ
うです。そんなクラブもあるというお話でした。

国際ロータリー第2770地区2013-14 パストガバナー
渡邊和良 様（浦和北ＲＣ）

国際ロータリー第2770地区 2016-17第3Ｇガバナー輔佐
ガバナーノミニー 中川高志 様（大宮ＲＣ）

会長幹事1年間お疲れ様でした。来週からは普通の男の子に戻れますよ。どのグループよりも楽
しい第3Ｇをめざしました。全てのクラブが純増しました。第3Ｇの会員は280名22名の純増です。大
宮クラブは地区の方針を良くご理解頂き、東北支援をやって頂けました。感動しましたね。新しい事
業を興す事は大変な事ですが、大宮駅周辺ゴミ拾いも行ってもらいました。会長幹事には地区の行
事、セミナーにはほとんどご出席頂きました。良く勉強もされていたようです。これは他のクラブでは
例をみない事でした。一点、出席率がもう少し上がれば良かったのではないでしょうか。
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最終例会にメイクアップさせて頂きました。宜しくお願い致します。 2770地区パストガバナー渡邊和良 様

渡邊パスト、お客様ようこそ！ 飯野耕司 石井宣子 川島利雄 齋藤守毅 永嶋良一 橋本和久 星野晃一郎

会長・幹事・役員の皆様一年間お疲れ様でした。 浅野仁 飯野耕司 石井宣子 岩井良彦 今井雄一 岩瀬雄一

岩田尚明 遠藤省吾 大瀧榮壽×2 大竹敦 小川和信 小川武士 兼杉涼二 小坂良二 小林憲樹

小林康一 戸井田修 齋藤守毅×2 櫻井義久 清水啓生 鈴木俊一 関口茂 善行地潔 竹内裕司

田中康之 田村眞 辻本恵太 藤間英雄 中川高志 永嶋良一 福島謙二 本多隆 三浦守 山本和保

橋本会長、良くできました。 平田繁

橋本会長、一年間お疲れ様でした。後は任せてね！ 江本尚浩

無事最終例会迎えられて良かったですね。楽しい一年でした。 渋木理俊

蓮池会員司会ありがとうございます。 遠藤省吾 栗岡宏治 高山利弘 橋本和久 平田繁 星野晃一郎

中川さん、櫻井さんお疲れ様でした。そして頑張って下さい。 平田繁

橋本年度のクラブ管理運営委員会に協力頂いた委員の皆様、心より感謝申しあげます。 田中康之

名刺入れ頂きました。浅野仁 ループタイ頂きました。徳山義行

本日は、申し訳ありませんが早退させて頂きます。 石井宣子

橋本年度一年間ご協力ありがとうございました。 徳山義行 星野晃一郎

江本エレクト、齋藤次年度幹事、バトン渡します。よろしくお願い致します。 星野晃一郎

理事役員、委員長の皆さん、一年間ありがとうございました。 橋本和久

会員の皆さん、一年間本当にありがとうございました。一生の宝です。 橋本和久

星野晃一郎幹事、これから一生めんどうみて下さいね。ありがとう ホシえもん 橋本和久

当日 例会 会員数 出席率

6月28日 第3051例会 68名（67名） 46名 68.66%

前々回 例会 メークアップ 修正出席率

6月17日 第3049例会 15名 86.57%

本日の合計金額 78 ,000円

本日までの累計金額 3,083,498	円
3年前の会長指名を受けて以来、ロータリーの会長は何を
すべきか、どんな活動を提唱すべきなのか、色々考えました。
地区の様々なセミナーに参加し、自分なりにロータリー活動と
は何なのか考えました。そして、若い私に期待されている事
はなんだろう？入会年数が浅い、そして若い会員が増えた今、
何をすべきか星野幹事とも1年以上に渡り、話し合いをして準
備をしました。その結果、会員さんにはもちろんの事、市民に
もわかりやすい、開かれたロータリー活動をしようとの共通認
識に至り、大宮ＲＣ70年への第一歩を歩むべく「奉仕と親睦、
新たな一歩を踏み出そう」のテーマを決めました。

具体的には奉仕の機会を多く提供する事により、より多くの
会員さんがどこかに参加し、ロータリーでしか経験できない感
動や体験をしてもらおうと、新たな奉仕活動を多く取り入れま
した。その全ての活動に対し、快く企画運営をして下さった、
平均年齢51歳という若い委員長さんの皆様、そして何より大
勢の会員の皆さんにご理解、ご支持頂き、ご参加頂けた事に
深い感銘と感動を頂きました。

石巻での野球大会閉会式終了時、私は涙をこらえる事に必
死でありました。清掃活動や書き損じはがき整理、国会見学
等々、全ての活動に会員の皆さんの笑顔、笑い声が絶えま
せんでした。私にとってこの事が今では人生最高の宝物であ
ると言っても過言ではありません。

年間を通して様々な判断、
決断をしなければならない場
面もありました。そういう時は

いつでも皆さんの顔が浮かびました。いつの日か、会員の
皆さんの事が愛おしく、恋人の様な感覚になりました。（本当
ですよ）悲しい思いをさせてはいけない、負担をかけることは
できない。いつでも笑顔が絶えない大宮ＲＣであって欲しいと
願いました。

親睦旅行の熱海では夜遅くまで笑いましたね。「これで良
かったんだね」と幹事の星野さんと手を取り合い安堵した事も
昨日の様に思い出します。

星野幹事、いつもハラハラさせてごめんなさいね！いつでも
火を付けるのは私で、消すのはあなたでしたね。「マッチ＆ポ
ンプ」だなんて言って良く笑いましたね。私のやりたい事すべ
てをかなえてくれたあなたは、私のドラえもんでした。ホシえも
ん！！ありがとう。

思い出が多く、語れば尽きない思いが止め処なく沸いてきま
すが、もう時間です。会員の皆さん、一年間本当にありがとう
ございました。大宮ＲＣ70年、そして100年へ一層の発展を
願って・・・

日ローターアクト最終例会（感謝祭）
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